

Le vendredi 17 mai, nous avons visité la carrière de Chailloué. Nous avons fait la visite dans le car de Serge car c'était trop dangereux. C'est Lucie, la maman d'Emile, qui était notre guide

On a d'abord vu un gros trou « le carreau ».



Il y a des engins qui chargent des cailloux.

Avant d'être des cailloux, c'étaient des gros blocs de pierre, comme à la montagne.

Pour obtenir des grosses pierres, on fait exploser la roche à la dynamite.



La pelleuse charge les gros cailloux dans un énorme camion remorque qui les emmène au concassage. C'est comme un moulin à café: ça va faire des cailloux de toutes les tailles, même de la grosseur d'un grain de sable.



Il y a un camion citerne qui arrose, régulièrement, tous les chemins de la carrière pour éviter qu'il y ait trop de poussière.



Toujours en car, nous sommes allés sur un site arboré. On ne le sait pas mais la carrière est un site protégé où l'environnement est très surveillé et préservé.



Nous avons marché jusqu'à deux mares: une petite et une plus grande. Et leur approche, on a fait le silence pour écouter les grenouilles aquatiques.



Nous avons pêché des insectes, des têtards, des larves de libellules, un triton...



Nous avons pêché des insectes, des têtards, des larves de libellules, un triton...



Nous sommes allés, ensuite, à la chasse aux papillons.

Lucie nous a montré un endroit où les lézards viennent se cacher car on leur a mis un tapis en gros caoutchouc pour qu'ils soient au chaud.



Avant de finir la visite, on est passé près de la station de lavage des roues de camions. Passage obligatoire pour tout camion sortant de la carrière, pour ne pas salir les routes.



Notre visite s'est achevée par le terminal fer où les gravillons sont chargés dans des wagons pour être livrés partout en France.

